



MÁS INFORMACIÓN:

Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

Nota de **PRENSA**

info@psoealhama.es

Alhama de Murcia, 28 de julio de 2020

Rosa Sánchez: “Pedimos a la consejería de Salud que haga públicos cuanto antes los datos de contagios por municipios”

La concejala de Salud del Ayuntamiento de Alhama, Rosa Sánchez, ha pedido a la consejería de Salud de la Comunidad Autónoma que publique el informe de situación del Covid-19 en la Región de Murcia con los datos actualizados por municipios, “ya que el último documento que conocemos es del pasado 22 de julio”.

“Después de numerosas peticiones de los alcaldes y alcaldesas, la consejería de Salud por fin comenzó a publicar tres días a la semana: lunes, miércoles y viernes, el informe epidemiológico por municipios con los casos confirmados y en activo de cada uno de ellos”, ha explicado.

“Nos encontramos en una situación en la que los rebrotes han experimentado un aumento muy preocupante en la Región estos últimos días, con casos muy cercanos a Alhama como el que se está viviendo actualmente en la vecina Totana, así como en Lorca y Mazarrón. Por ello, se hace más necesario que nunca conocer las cifras de contagiados reales en este momento y su localización”, señala.

“Aunque desde el Ayuntamiento nos hemos vuelto a adelantar y hemos tomado medidas de carácter preventivo, como el cierre de espacios públicos y la cancelación de actividades, existe una gran incertidumbre entre pymes, autónomos y familias de Alhama porque no sabemos en qué grado nos pueden afectar los distintos rebrotes que está habiendo en la Región”, ha destacado. “Es fundamental que la Comunidad Autónoma actúe con total transparencia y comunicación permanente con los responsables de Salud de los ayuntamientos, por ello pedimos a la consejería de Salud que haga públicos cuanto antes los datos de contagios por municipios”.